

BROADCAST

Ajak Lansia Hidup Sehat Bareng Yayasan Ragam Foundation Lewat Cek Kesehatan Gratis

Ray - JEMBRANA.BROADCAST.CO.ID

Oct 7, 2023 - 16:17



Untuk lokasi acara berlokasi di kantor Yayasan Giri Amertha Santhi.

JEMBRANA - Yayasan Ragam Kemanusiaan Indonesia (Ragam Foundation) telah melaksanakan program pengecekan kesehatan, Ragam Foundation dan Pyo Clinic membantu 300 pasien dan lanjut usia di Kabupaten Jembrana, Bali

yang sudah dilaksanakan tanggal 6 Oktober 2023.



Dimana Yayasan Ragam Foundation yang merupakan organisasi nirlaba yang berbasis di Kerobokan Bali berkolaborasi dengan Pyo Clinic dan Yayasan Giri Amertha Santhi dalam melaksanakan kegiatan cek kesehatan dan pengobatan gratis sebagai bentuk dari pengabdian masyarakat untuk Kabupaten Jembrana, Bali.

Untuk lokasi acara berlokasi di kantor Yayasan Giri Amertha Santhi, pada saat acara berlangsung masyarakat dibagi menjadi beberapa kelompok untuk menjalani 4 pengecekan utama yaitu kadar gula darah, jantung, kolesterol, dan juga tekanan darah.

Saat itu juga dilakukan skrining kesehatan untuk mendeteksi resiko penyakit yang dapat dicegah atau diobati lebi awal.

Program yang didukung oleh institusi pemerintah dan non pemerintah ini mendapat respon yang sangat baik oleh masyarakat Jembrana, Bali.

"Pada saat akan dilakukan pengecekan kesehatan jumlah pendaftaran kala itu mencapai 300 pasien," kata Nicolaas Kimman, pendiri dari Yayasan Ragam Foundation.

Sembari menyatakan bahwa 80% penerima manfaat program ini adalah lansia, sehingga saya harap kegiatan cek kesehatan ini bisa sangat bermanfaat khususnya karena warga lanjut usia membutuhkan lebih sering pengecekan kesehatan berkala.

"Apalagi hal ini juga sudah sejalan dengan komitmen dari Yayasan Ragam Foundation sebagai lembaga non profit yang memiliki misi meningkatkan

kesejahteraan masyarakat melalui program yang beragam," imbuh Nicolaas.

Kemudian Dianne Pyo, Chief Operation Office dari Pyo Clinic menyampaikan seperti halnya Pyo Clinic yang beroperasi di California, Amerika Serikat memiliki misi untuk menyatukan teknologi medis dengan pelayanan kelas dunia.

Disamping itu juga terdapat sebuah misi sosial untuk menyediakan akses kesehatan pada masyarakat dengan fasilitas kesehatan yang terbatas.

"Tidak lupa dalam kegiatan yang sudah berjalan ini mengucapkan terima kasih atas dukungan dari seluruh organisasi terlibat untuk membantu dan memfasilitasi kegiatan cek kesehatan gratis ini," ucapnya.

Lanjutnya, kegiatan cek kesehatan gratis yang sudah berjalan di Jembrana, Bali dibuka langsung oleh Wakil Bupati Jembrana I Gede Ngurah Patriana Krisna yang sekaligus sangat mendukung kegiatan sosial di segala bidang, salah satunya kesehatan.

"Dimana Pemerintah Jembrana sendiri berkomitmen akan selalu mendukung dan mensupport seluruh kegiatan positif seperti kegiatan cek kesehatan gratis.

Sehingga lebih banyak lagi masyarakat terutama yang memiliki keterbatasan akses dapat terbantu dari pelayanan kesehatan ini.

"Salam Sehat, dengan adanya dukungan kegiatan dari Yayasan Griya Amertha Santhi, Pemerintah Kabupaten Jembrana, Bali tentunya sangat berterima kasih," pungkasnya. (Bud)